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新年あけましておめでとうございます。皆様には健やかに新年をお迎えられたこととお

慶び申し上げます。また、平素より社会福祉法人清光会の事業推進に対しまして、格別のご

配慮を賜りまして誠にありがとうございます。

令和6年は「十干十二支」でいうと、41番目にあたる「甲辰(きのえたつ)」です。

「甲」 は十干の始まりにあたり、生命や物事の始まりを意味します。「辰」は草木が伸長

し、形が整い、活気にあふれている様子を表します。

「甲」 と「辰」の合わさる「甲辰」である令和6年は、これからの成長をさらに形作って

いく年だと言えます。天高くのぼる竜に守られる辰年、「強運」や「景気が良くなる」といっ

た言い伝えがありますが、当法人についても、さらなる成長ができる良い年になるよう、何

事においても積極的に取り組んでいきたいと考えています。

さて、新型コロナウイルス感染症の法的な位置付けが、昨年5月に季節性インフルエンザ等

と同等の5類に移行しました。しかし、依然として新型コロナウイルス感染症や季節性イン

フルエンザの流行が収まらず、法人行事や外出等の中止や制限を余儀なくされました。ご利

用者の皆様については、行事や外出、帰省等が出来ずストレスが溜まっている方もおられま

す。そのため、各施設で楽しめる企画を、感染対策を行ったうえで少人数にて時間を短縮し

実施し、少しでも楽しくご利用いただけるよう工夫をしながら取り組んでいます。ご利用者

をはじめご家族、関係者の皆さまには、これからもご不便やご心配をおかけしますが、今後

ともご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。

令和6年も、福祉の現場で働く職員には感染症に対してまだまだ気の抜けない日々が続いて

います。昨年同様引き続き、三密を避け、検温、手指消毒やマスクの着用といった基本的な

対策の継続を行っていくとともに、この3年間で学んだことを生かし、創意工夫をしながら

施設運営をしていきたいと考えています。

最後になりますが、清光会においても、日々変わりゆく社会の動向の把握に努めていくとと

もに、事業内容の見直しや体制等の整備を充実させ、より安定した事業運営に努めてまいり

たいと考えていますので、本年もより一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。
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編集後記水呑地蔵尊／土丸町内会／泉佐野市

／田尻町／熊取町／八浄寺／伊澤タ

オル／㈱フタバ／㈱田中クリーン商

事／馬場谷タオル㈲／シマ／㈱東進

／丸十タオル㈲／み奈美亭／㈱エリー

／梶谷商店／㈱フェミニン／神藤織

物㈱／リコズ・ワールド／曽我㈱／

サンタ通商㈱／エル・チャレンジ／

山本紙器㈱／㈲日神／広洋物産㈱／

西本タオル㈱／㈲プレスコート／㈱

万雄／㈲丸繁／

高野山宿坊組合／岩代商店／神通温

泉♨／南天苑／ときめきの宿ふるさ

とネット／原花店／㈱マサイ／(福)

信和福祉会 圭の家／太陽川辺作業

所／㈱丸中/㈲おはなやさん稟／㈱ス

ミシン/重光商事㈱/ＮＰО法人サン

フェイス/ワークショップエイブル大

阪

成人の日を過ぎ、

ようやく普段の生

活リズムが戻って

きました。年々、

時が経つのが早く

なると感じますが、

季節ごとの節目を

迎えると身が引き

締まる思いです。

令和5年度も残り

数か月となります

が、よろしくお願

い致します。

支援課 安藤信二

3月

6日（水）防災訓練

9日（土）ダンス活動 絆

19日（火）エンゼルの会

15日（金）クラブ活動

25日（月）創立記念日・豪華弁当

水呑バザー（未定）

2月

6日（火）２班調理実習

16日（金）クラブ活動

20日（火）エンゼルの会

21日（水）３班創作活動

24日（土）ダンス活動 絆

27日（火）1班社会体験学習

28日（水）1班社会体験学習
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2月 ・ 3月 の 主 な 行 事

より良い広報誌を目指すため、ささゆりだよりについての意見や要望を随時募集して

います。あんなことが知りたい、こんなことが載っていると役に立つ等、皆様のご意

見をお寄せ下さい。

暖冬と言われていますが、寒い日が続きますね。体調の変化などないでしょうか。

世間では、大谷翔平がドジャースに移籍したことや、グローブを小学校に寄贈したことが話

題になっていますね。ご利用者の間でも「大谷翔平すごいな」と盛り上がっています。同じ日

本人が活躍している姿は、誇らしいですね。今後もみんなで応援したいと思います。

支援課 田中 佳苗


